

Abre BMV con ganancia de 0.10% (El Reforma 17/05/10)

Abre BMV con ganancia de 0.10% (El Reforma 17/05/10) EN el Dow Jones predomina el desánimo, ya que baja a 10 mil 617.60 unidades o 0.02 por ciento con relación a su cierre previo Ernesto Sarabia Ciudad de México (17 mayo 2010).- Los principales mercados del mundo han empezado la semana con pocos ánimos, debido a los problemas en las finanzas públicas europeas y el freno en la actividad económica manufacturera en Estados Unidos. Los índices Nasdaq y Standard & Poor's en Estados Unidos presentan avances marginales de 0.32 por ciento y 0.10 por ciento, cada uno. En el caso del Dow Jones predomina el desánimo, ya que baja a 10 mil 617.60 unidades o 0.02 por ciento con relación a su cierre de la jornada pasada. En el mismo sentido, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores ha 'despertado' con una pobre variación positiva de 0.10 por ciento, para colocarse en 31 mil 844.23 puntos. La BMV opera con volumen bajo, el cual se ubica en 298 mil acciones, por un importe de 8 millones 536 mil pesos, donde los papeles que padecían caídas eran los relacionados con el sector financiero. Así, las empresas que registraban reducciones en la apertura del mercado eran Grupo Financiero Banorte, con 0.79 por ciento (GFNORTE); Banco Bilbao Vizcaya Argentaria, con 0.55 por ciento (BBVA); e Industrias Peñoles, con 0.35 por ciento (PEÑOLES). En el otro lado estaban las firmas con avances, entre las que destacaban Axtel, con 2.55 por ciento (AXTEL); Empresas ICA, con 1.35 por ciento (ICA); e Impulsora del Desarrollo y el Empleo en América Latina, con 1.11 por ciento (IDEAL). Los factores que inciden más estaban influyendo en los mercados a la apertura eran la cautela ante expectativa de efecto negativo en la economía por ajuste fiscal en países europeos, la baja en el precio del cobre, el incremento en los precios del petróleo y el oro, así como el aumento en las tasas de bonos en Estados Unidos y hay rebote por compras de oportunidad después de la caída del viernes, de acuerdo con un reporte de Actinver Casa de Bolsa. El análisis agrega que puede haber estabilidad este día en tasas de bonos mexicanos, aunque puede mantenerse aún volatilidad en los mercados esta semana. Salvo el caso de Grecia, quien cae 1.34 por ciento, en el resto de las bolsas de valores europeas se observan avances. En Alemania, el mercado de valores sube 1.49 por ciento y en Italia el incremento es de 1.45 por ciento, apoyado por el anuncio del gobierno de esa economía de que el próximo mes se realizarán ajustes al gasto público. En Londres, Portugal, España, Francia e Irlanda, los índices accionarios aumentan sus rendimientos en 1.12, 1.04, 0.88, 0.69 y 0.23 por ciento, cada uno. En América del Sur los números de las bolsas también van al alza, con Chile a la cabeza, al ganar 0.18 por ciento; seguido de Perú con aumento marginal de 0.06 por ciento y Brasil, con 0.04 por ciento. Mientras en la región de Asia, los mercados cerraron con retrocesos de 2.17 por ciento en Japón y de 2.14 por ciento en Hong Kong, presionados por el tema de China. Actinver Casa de Bolsa advierte que China sigue dando señales sobre su intención de subir la tasa referencial para contener los precios de la vivienda. Para la consultora Metanálisis es posible que continúe la volatilidad en los mercados financieros si no sucede algo relevante que frene la depreciación del euro. Los buenos resultados que presentaron el viernes algunos indicadores de EU, como las ventas minoristas, la producción industrial y los inventarios de empresas fueron ignorados por los mercados, ante la debilidad del euro y la crisis económica que están vaticinando algunos analistas, señala.